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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ３ 

令和 ５年 ５月２４日 

午前・午後 ２時３０分    

議会名 令和 ５ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １４ 番  横井 帝之 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１.小・中・義務教育学校屋内

運動場環境整備について 

（１）指定避難所について 

 

 

 

 

 

 

（２）熱中症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①小・中・義務教育学校の屋内運動場で指定避難所

となっている場所を伺います。 

 

②葛生義務教育学校の開校に伴い、閉校となった

小・中学校の屋内運動場で指定避難所となってい

る場所を伺います。 

 

①大型冷風扇の設置状況について伺います。 

 

②大型冷風扇の使用状況及び使用効果について伺い

ます。 

 

③大型冷風扇の使用出来る用途について伺います。 

 

④エアコンの設置状況について伺います。 

 

⑤西中学校区小中一貫校へのエアコン設置の検討に

ついて伺います。 

 

⑥国からの補助金を活用した既存屋内運動場へのエ

アコン設置の検討について伺います。 
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（３）床板整備について 

 

 

 

 

（４）トイレ整備について 

 

 

 

 

 

 

 

（５）各種スポーツに取組む

環境について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２.小・中・義務教育学校運動

場の安心・安全な環境作りに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

①床板剥離の現状について伺います。 

 

②城北小学校屋内運動場の床板が滑りやすくなって

いる現状の対応について伺います。 

 

①トイレの設置状況及び設置場所について伺いま

す。 

 

②トイレ洋式化の状況について伺います。 

 

③バリアフリートイレの設置状況について伺いま

す。 

 

①小・中・義務教育学校の屋内運動場ではどの様な

スポーツを取組む環境が整備されているか現状に

ついて伺います。 

 

②卓球やバレーボールなどオリンピック競技種目に

もなっているスポーツについて、体育活動や部活

動などに取組む機会をより充実させることについ

て伺います。 

 

③ミニバスケットボールの練習試合が出来る環境整

備について伺います。 

 

①令和５年４月に都内の小学校で、校庭で転んだ児

童が左膝付近を十数針縫う怪我をし、児童が倒れ

た付近に１２.５センチの釘が埋まっていたそう

です。金属探知機を使って調べたところ５４４本

の釘やカギ形のフックが埋まっていました。佐野

市においても５月に調査をしたと聞きましたが、

その結果を伺います。 

 

②今後の運動場における釘やフックの調査対応につ

いて伺います。 

 

③これまでに運動会等で運動場の整備不良に起因す

る怪我等があったか伺います。 

 


